

CHÂTEAU-SALINS

Des panneaux installés dans le cadre d'un projet scolaire

Les élèves de seconde GT du lycée agricole ont présenté l'aboutissement de leur travail, fruit de leur réflexion dans le cadre du projet EATDD (Écologie-Agronomie-territoire et Développement Durable), en présence de leurs enseignants, M^{mes} Grosse, Razel-Sadler et MM. Grégoire, Evrard et Gissonna.

Sur le sentier des Blancs Rayeux

Leurs panneaux pédagogiques implantés sur le sentier des Blancs Rayeux ont été présentés à la direction du lycée, en présence de Roger Richard,

président de l'association des Amis du Saulnois et de son patrimoine. Ainsi, les élèves se sont exercés au travail de présentation orale en présence d'un jury, bénéficiant au passage de l'éclairage d'un professionnel.

Ces panneaux, portant sur l'exploitation agricole de la Marchande (une annexe du lycée) et ses composantes comme le paysage, les cultures, les haies, les vergers et les pré-vergers, permettront aux promeneurs de découvrir l'intérêt écologique, environnemental et agronomique des projets développés sur l'exploitation.



Le projet pédagogique mené à son terme a été présenté par les élèves en personne : bel exercice de présentation orale pour eux.

Photo DR